

Xanten 2022

Lateiner weiterhin aktiv



Am Freitag, den 6.5. ging es los. Nach intensiven Vorbereitungen machten sich die Lateinschülerinnen und Lateinschüler der Jahrgangsstufen 9-12 auf in den archäologischen Park nach Xanten. Die Busfahrt war sehr kurzweilig und schon um 11.00 Uhr begannen die Führungen durch das sehr fachkundige Personal vor Ort. Die Zeitreise begann. Begeistert durften drei kleine Gruppen von Schülerinnen und Schülern samt ihrer begleitenden Lehrerinnen Frau Jasperneite, Frau Schwalbach und Frau Pape das Amphitheater, die Thermenanlagen, die Schiffswerft, die Taverne und den Hafentempel besichtigen.

Das Leben der Römer in der bedeutenden Stadt Colonia Ulpia Traiana (Xanten) wurde allen lebendig vor Augen geführt. Der Besuch des Amphitheaters und der Ablauf eines Thermenbesuches wird allen noch lange in Erinnerung bleiben. Nach einer Mittagspause konnten alle in Workshops je nach Neigung eine Fibel basteln oder Originalfunde (selbstverständlich mit Handschuhen) anfassen und Rückschlüsse auf deren Funktion assoziieren.

In der sich anschließenden Freizeit ließen alle ihrer Neugier und ihrem Wissensdrang freien Lauf. Auch Beschäftigungen wie gemeinsames Essen oder Shopping im Museumsshop standen hoch im Kurs, bis man um 16.00 Uhr mit dem wunderbaren Vehikel der Neuzeit namens „Reisebus“ den Heimweg antreten musste. Vale, Colonia Ulpia Traiana aeterna!

